



BR Cornelia Bauernhofer  
BR Sonja Bauernhofer

Wien, am 26.11.2021

An die Bezirksvertretung  
für den 11. Bezirk  
Enkplatz 2  
1110 Wien

Die unterfertigten Bezirksräte der Freiheitlichen Partei stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretung, für die Sitzung der Bezirksvertretung Wien-Simmering folgenden

**ANTRAG**

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, die Kreuzung Zippererstraße#Eisteichstraße auf Ihre Sicherheit zu überprüfen und gegebenenfalls Maßnahmen zu ergreifen, um sie zu entschärfen.

**Begründung:**

Immer wieder kommt es in diesem Bereich zu Gefahrensituationen vor allem für Fußgänger. Die Unsicherheit beim Versuch die Zippererstraße auf Seite des Gemeindebaus zu überqueren, ergibt sich aus dem Wohnhausüberbaus der Zippererstraße und der daraus resultierenden, schlechten Einsicht in den Straßenverkehr.

Im Zuge dessen halten sich Autofahrer, die die Zippererstraße in Richtung Eisteichstraße befahren, weder an die 30km/h-Beschränkung, noch an den Vorrang der Rechtskommenden. Somit kommt es trotz roter Einfärbung der Kreuzung, aber vor allem auch durch den hohen Zuzug in diesem Gebiet, zu einer vermehrten Unfallgefahr für Autofahrer, wie auch für Fußgänger, im Speziellen für Kinder, die diese Strecke oft als Schulweg nutzen.

